

2a. Convención Amsofipo

Financieras populares enfrentan grandes retos

A pesar de que el sector de las sociedades financieras populares tiene muchas oportunidades de crecimiento, también existen bastantes riesgos que deben enfrentar para tener un sano desarrollo y generar confianza entre los clientes, según HR Ratings.

Fernando Sandoval director de instituciones financieras de la calificadora, destacó que uno de los riesgos que enfrenta el sector es el reputacional, por el fraude de Ficrea y año con año las Sofipos deberán luchar para cambiar la percepción de los clientes.

Durante su participación en la 2ª Convención Nacional de la Asociación Mexicana de Sociedades Financieras Populares (Amsofipo), indicó que otro riesgo tiene que ver con cuestiones operativas, y en particular, con la dependencia que tienen con la banca, la cual es muy importante, El riesgo es que las instituciones bancarias cierren las cuentas de las Sofipos.

Advirtió sobre otras situaciones que pueden afectar a estas entidades, entre las que se encuentra el tema normativo y regulatorio, los cuales se tienen que evaluar para detectar las afectaciones que estos puedan tener.

También está la parte de las sociedades no reguladas, lo cuales podría ser una competencia desleal. “Al no estar regulados, los otros jugadores pueden llegar a distorsionar los indicadores de microcréditos, de préstamo de nómina o de otros financiamientos. Entonces, se debe tener mucha vigilancia en el comporta-

miento de la cartera para evitar riesgos financieros”, alertó.

A pesar de los riesgos Sandoval consideró que el panorama para el sector es positivo, por la reducción en el costo del fondeo y morosidad, lo que permite que siga madurando y se enfoque en controlar los gastos, el crecimiento y la calidad de la cartera.

—Yuridia Torres

Panorama
Para los especialistas, las Sofipos tienen grandes oportunidades de crecimiento y se han beneficiado de menores tasas de interés y morosidad.